

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

D. José Zaragoza Alonso, diputado por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cree el Gobierno que la gente merece respeto por ser persona, por ser contribuyente y por sufragar los servicios públicos? Entonces ¿por qué el comportamiento de sus ministros ha sido como "tratar a patadas" a los ciudadanos que han tenido que pasar la noche bloqueados en la AP-6?

En el Congreso de los Diputados, a 08 de enero de 2018



EL DIPUTADO  
JOSÉ ZARAGOZA ALONSO



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA  
84/F/ovr-133